

Lettre n°8

Sujet : Meilleurs vœux

Bonjour à toutes et tous,

Le début d'année est la période des vœux.

Pour nous, ces vœux ont une couleur particulière. A la fois teintés de grandes inquiétudes quant à l'avenir de notre pays, de nos communes mais aussi l'espoir d'un réveil collectif proche. Il est temps de privilégier les relations humaines et de créer des liens en local qui seront essentiels dans les années à venir.

Comme vous l'avez constaté, nous posons un regard critique sur les narratifs médiatiques et politiques de notre temps. Il nous tient donc à cœur de poursuivre la diffusion de nos recherches, lectures, rencontres et travaux, de collaborer à une prise de conscience qui se veut maintenant urgente.

Cette nouvelle année nous permettra d'aborder des sujets variés très souvent ignorés par les médias de masse.

Nous vous remercions d'avance pour l'accueil et l'intérêt que vous portez à nos diffusions et restons, bien entendu, toujours disponibles.

Alors, à notre tour, nous vous présentons nos meilleurs vœux pour cette nouvelle année, qu'elle soit celle de la conscience et du courage.